
 
Papa Francesco: "Dalle macerie di Gaza si levi finalmente la decisione
di fermare le armi"

“Ogni giorno prego perché questa guerra volga finalmente al termine”. Lo ha rivelato il Papa: “Penso
a tutti coloro che soffrono, in Israele e Palestina: ai cristiani, agli ebrei e ai musulmani. Penso a
quanto sia urgente che dalle macerie di Gaza si levi finalmente la decisione di fermare le armi e,
perciò, chiedo che ci sia un cessate il fuoco; penso ai familiari e agli ostaggi israeliani e chiedo che
siano liberati il prima possibile; penso alla popolazione palestinese e chiedo che sia protetta e riceva
tutti gli aiuti umanitari necessari; penso ai tanti sfollati a causa dei combattimenti, e chiedo che presto
le loro case vengano ricostruite perché possano ritornarvi in pace. Penso anche a quei palestinesi e
israeliani di buona volontà che, tra le lacrime e le sofferenze, non smettono di attendere nella
speranza l’arrivo di un giorno nuovo e si adoperano ad anticipare l’alba di un mondo pacifico in cui
tutti i popoli «spezzeranno le loro spade e ne faranno aratri, delle loro lance faranno falci; una
nazione non alzerà più la spada contro un’altra nazione, non impareranno più l’arte della guerra”.

M.Michela Nicolais
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